

Kommentar



Brillenschlange, **Brillenschlange!!!** von Thomas (11 Jahre)

Wisst ihr eigentlich, wie das ist, gehänselt zu werden? Egal ob wie oben beschrieben Brillenschlange oder Fettsack. Das ist gemein! Doch wisst ihr, es sollte euch egal sein, die reden doch nur Quatsch, denn viele Schimpfwörter haben eine richtige Bedeutung zum Beispiel Brillenschlange. Brillenschlange, was ist das? Das fragt ihr euch wohl. Eine Brillenschlange ist eine Kobra. Ein dummes Schwein gibt es dagegen nicht. Schweine sind nach den Affen die intelligentesten Tiere der Welt. Also, lasst euch nicht unterkriegen. Che Cavolo - was für ein Mist! Überlegt mal, was das bedeuten könnte und überlegt euch eine pfiffige Antwort.

Unsere Kinderstadt sucht das Dessopolis next Brillenmodel!

Der Artikel von Thomas hat uns auf die Idee gebracht, die schönste Brillenschlange von Dessopolis zu suchen. Macht alle mit und votet für euren Favoriten. Wahlzettel verteilt die Redaktion. Die ersten Pätze erwarten tolle Preise!



















































V.i.p.- Tag in der Kinderstadt

Heute haben wir alle Sponsoren eingeladen, Henrieke hat Sie für euch interviewt.



verfasst von Henrieke (9 Jahre)

Andrea Gagelmann arbeitet in einer Sparkasse. Sie bildet Bankkaufleute aus. Ihre Sparkasse hat für unsere Stadt gespendet. Sie findet Dessopolis ganz toll, aber am meisten hat ihr die Töpferei und die Schneiderei gefallen. In ihrer Freizeit macht sie manchmal Sport, Handarbeit oder sie arbeitet in ihrem großen Garten. Sie würde nächstes Jahr noch einmal spenden. Andrea Gagelmann findet es nur schade, dass es Dessopolis früher noch nicht gab, sonst hätte sie ihre 3 Kinder auch hier hingebracht.

Dessopolis News... wird herausgebracht von den Kindern von Dessopolis für die Kinder von Dessopolis; heute von: Henrieke, Laura, Lena, Thomas....

mit Unterstützung von:



Druck mit freundlicher Unterstützung von:



S+B Service und Büro GmbH Albrechtstr. 47 a · 06844 Dessau





Falko Lachmann (Jugendamt) Foto oben und Mario Bialek (LAP) Foton unten

Sie finden die Kinderstadt mit ihren vielen verschiedenen Angeboten ganz toll, besonders beeindruckt waren sie von der Holzwerkstatt.

Sie möchten das Projekt auch im nächsten Jahr gerne wieder unterstützen.



Regina Hoffmann

Sie ist Bereichsleiterin im Berufsfachzentrum der St. Johannis GmbH. Ihre Freizeit verbringt auch sie gerne in ihrem Garten. Besonders gefällt ihr, daß die Kinder so fleißig arbeiten. Nicht so schön findet sie, dass einige Kinder Ärger gemacht haben. Am besten gefiel ihr die Schmuckwerkstatt.

Dessopolishymne



Endlich hat die Kinderstadt eine eigene Hymne. Damit ihr mitsingen könnt, haben wir hier für Euch mal den Text aufgeschrieben. Benutzt einfach die Melodie von "I come from Alabama".

1. Strophe

Wir kommen von überall und wollten nur hierher um Spaß zu haben, Stadt zu spielen – das ist gar nicht schwer.

Refrain

Hey ihr Leute die Kinderstadt ist toll wir haben Spaß beim arbeiten Dessopolis bringt's voll

2. Strophe

In Dessopolis gibt's viel zu tun drum packen wir mit an für Arbeit gibt es Leokronen Shoppen geh'n wir dann

Refrain

3. Strophe

Das Essen schmeckt hier richtig gut und auch die rote Brause Kino, Bergfest und 'ne Poolparty ich geh nicht mehr nach hause

Refrain

